

14/III/81

## Será el Miércoles 18 al Viajar a ese Puerto

El Presidente José López Portillo inaugurará en Tampico, el miércoles próximo, las nuevas instalaciones de la repetidora de Canal 13, con la cual esta que se llevará al cabo en ese puerto.

Una torre de 80 metros de altura y un transmisor Thompson componen la parte medular de las nuevas televisora continúa extendiendo su red en el país.

El Primer Magistrado viajará a Tampico con un instalaciones, que darán servicio no sólo a Tampico, sino también a Ciudad Madero y otras poblaciones vecinas, con una señal clara, tanto en imagen como en sonido.

De esta manera se siguen las instrucciones giradas por Margarita López Portillo, directora general de Radio, Televisión y Cinematografía —RTC—, respecto en conmemoración de la expropiación petrolera, pecto a llevar la señal del Canal 13 cada día a más mexicanos.

Recientemente se inauguró un moderno equipo en Guadalajara, y están en proceso de instalación varios más, inclusive en Saltillo y Cananea.

Jorge Cueto García, director de Canal 13 asistirá a dicha inauguración el próximo miércoles, acompañado por varios de sus colaboradores. La ceremonia se filmograbará para proyectarlo posteriormente en una emisión especial.